

# Presidenta se reúne con representante Especial del Secretario General de Naciones Unidas y Jefa de la Minustah

27 MAR 2017



**Hasta la oficina de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (Minustah) en Puerto Príncipe, llegó la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, para reunirse con la señora Sandra Honoré, representante especial del SG de las NN. UU. para Haití y Jefa de dicha misión.**

La Minustah ha sido una prioridad dentro de la política exterior chilena. Nuestra participación en ella es parte de un esfuerzo regional para apoyar a un país hermano de la región de América Latina y el Caribe. Desde 2003, Chile pasó de ser observador a un actor involucrado en la contribución de tropas y material militar para el compromiso internacional por mantener la paz.

Para la fecha del retiro del contingente militar de Chile en Haití, más de 12.000 soldados y policías nacionales habrán pasado por el país caribeño, cooperando en la gestión de su entorno de seguridad y realizando un aporte concreto a la paz y la seguridad internacionales.

ETIQUETAS :

#Relaciones

